

DONAU-POST

MITTWOCH, 16.11.2022



Erinnerung an den Heiligen Martin

Sünching.

(wn) Das Montessori-Kinderhaus hat am Samstag zu einem Martinsfest geladen. Bei offenem Feuer, Lichterketten und musikalischer Umrahmung durch eine Bläsergruppe zog man los. Voran ritt Selina Sandmayr als St. Martin auf dem Pferd, sie wurde begleitet von der Pferdebesitzerin Martina Koch. Für die Sicherheit sorgte beim Umzug die Sünchinger Feuerwehr. Beim Eisweiher lud Kinderhausleiterin Claudia Baron die Kinder zum gemeinsamen Singen ein. Es folgte das Martinsspiel, das Patrick Kirchschlager als St. Martin, Anna Sinzinger als Bettler, Andreas Vogel als Erzähler sowie Barbara Ostermeier, Tanja Plocher, Tanja und Katja Schindler als Bürger zum Besten gaben. Anschließend wurden Martinsgänse verteilt und der Elternbeirat lud unter Regie von Vorsitzendem Michael Moro mit Unterstützung vom Kinderhaus-Team und von Eltern zu Bratwurstsemmeln, Stockbrot, Kinderpunsch und Glühwein ein.

Foto: Wenzel Neumann